
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、奨学金の返済の支援について

２、子どもの学習支援について

３、ペット同行避難所について

４、高齢者支援について

１、新型コロナ対策について

１、太陽光発電設備の設置について

２、町内の３保育園について
3

3番
髙見澤敏幸

60分

町長

（１）地元説明会の出席者に行政担当者を加え、町内設備の検討に

　　統一性を持たせられないか

（２）発電設備の撤去費用を預託金などで担保できないか

（３）設置工事の一部を町内業者が施工できるよう指導できないか

60分町長
教育長

（１）感染拡大している中での現状と対応

　　①町内での感染状況

　　②ワクチン３回目接種への取り組みと未接種者（２回目まで）への

　　　接種勧奨の考え

　　③まん延防止運用しての効果と影響

（２）エッセンシャルワーカー（様々な場面での必要不可欠な仕事に

　　携わる方）へのケアと支援の必要性。

　　　感染リスクがある中でも最前線の現場で働き続けなければ

教育長

（１）保育士に対するメンタルケアは十分か

（２）園外保育の安全確保について

（３）保育園応援団を設置し、地域住民と一緒に子どもたちを育てる

　　体制が取れないか

2
14番
高見澤春野

　　いけない方々への感謝、敬意を込めたケアと支援を考える

　　必要があるのでは

　　①給与手当、慰労金、支援金等での応援はできないか

　　①感染のあった場合の家庭への連絡体制は整っているのか

　　②まん延防止適用期間中の登校、学習方法と期間終了後の対策は

　　　ア、行事等の動画配信の実施状況

（５）事業者支援について

　　①プレミアム商品券の利用状況

　　②第６波対応事業者支援金を１回のみとせず、上乗せや更なる

　　②関係機関等で感染者のあった場合の人的措置など、考えて

　　　おく必要があるのでは

（３）町立千曲病院の体制

　　①救急搬送の受け入れが心配されるが

　　②検査体制は整っていると思うが、技師さんの補充は必要ないのか

（４）学校生活での対応

　　　支援を考えては

　　③対象事業者を拡げる考えは
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1
5番
髙見澤利博

60分

町長
教育長

  若者の地域定着を促すためにも、企業支援推進を図っていく

　べきではないのか

教育長
　子ども達がだれでも平等に学べる環境推進を図っていくべきでは

町長（１）ペットと共に避難できる環境を整えるべきでは

（２）コロナ禍における避難所の運営体制について

町長
　肺炎球菌ワクチンの助成の拡充を図っていくべきでは



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、佐久穂町林業創生戦略に基づく林業振興策と将来像について

２、デマンド交通の充実について

３、さくほリビングマーケットの成果と課題について

１、消防団員の報酬及び各種手当について

２、海瀬バイパスの南北延伸について

県事業により、しらかば体育館前の町道への取り付け工事が

１、令和４年度の予算方針について

２、経済対策について

　　　反映させていくのか

（１）令和３年度子育て世帯臨時特別支援事業の成果と経済対策の

　　在り方について

（２）がんばろう佐久穂応援チケットにおける成果の検証とその後の

　　取り組みについて

　　①検証結果をどのように住民や事業者の皆さんに周知していくのか

　　②取り組みについての意見や要望をどのように聞き入れ、

6
2番
須田芳明

60分

町長
教育長

（１）総合計画により目指すべき街の将来像があるなか、後期５年間の

　　　基本計画の方向性は

（２）具体的な取り組み指針となる実施計画に見込まれる予算について

　　①町の発展に向け、今後３年間でどのような選択と集中をするのか

　　②各課における令和４年度の主要・重点施策は

町長
教育長

60分

町長

（１）総務省消防庁通達による一般団員報酬を年額36,500円へ増額を

　　行う予定はあるか。

（２）同様に出勤手当日額8,000円への引き上げは考えているか。

（３）報酬・手当の支給の個別支給の考えはあるか。

（４）報酬等に係る普通交付税・特別交付税の見通しは。

町長　完成したが、

（１）南方への延伸計画はあるのか。

5
11番
髙橋康徳

（２）北方の延伸計画の進捗状況はどうなっているのか。

町長

（１）現在までの運行での明らかになった成果と課題

（２）今後の利用者数の見通しと対応策について

（３）財政面からの課題と展望

（４）デマンド交通ではカバーできない部分をどうフォローしていくか

（５）住民との共同で作り上げる安心の町づくりを進めるには

4
6番
佐々木信幸

　　専門家を交えて明確にすべきでは

（７）メガソーラー用地として一条工務店が取得した土地（山林）

　　についてどう考えるか
60分

町長
教育長

（１）町有林・私有林の更新と再植林をどう進めるか

（２）私有林の境界線を明確化することは重要だが町はどう考えるか

（３）木質バイオマスの活用など地球環境を守るために森林資源を

　　どう活かすか

（４）町民が日常的に森林（里山）と親しむ環境づくりと子どもたちの

　　キャリア教育の推進について

（５）地元産木材製品の制作と利用促進を進めるために

（６）森林資源を健全な形で５０年後に引き継ぐための方向性を

町長
（１）１年間の取り組みの実績は

（２）成果と課題をどうとらえているか

（３）来年度の取り組みと将来目指すべき形とは



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、充実した町立図書館に向けて

２、佐久穂小中学校図書館の運営について

３、茂来館の利用について

１、頑張ろう佐久穂応援チケットの販売実績について

２、全町過疎地域の指定を受け、今後の持続可能なまちづくりの

8
10番
出浦修身

60分

町長

　　当町ではこれまで３回のがんばろう佐久穂応援チケットの販売及び

　生活応援の支給を実施してきたが、この事業の実績評価について

（１）町では事業の効果をどう評価していますか

60分

　　　進めますか

（２）実績の達成率をどのように評価していますか

町長

　推進について

　　当町は昨年の４月の旧八千穂地区の一部過疎地域の指定に続き、

　本年４月には町全体が過疎地域指定を受けるとのことだが、このこと

　に関し、

（１）全町過疎地域の指定をどう受け止めているか

（２）総合計画後期５か年計画と過疎地域持続的発展計画、年次実施

　　　計画をどのように進めますか

（３）過疎地域持続的発展計画での持続可能なまちづくりをどう

（６）職員のスキルアップについて

（７）図書館協議会の運営状況

教育長

（１）学校応援団の成果と課題

（２）図書館職員の研修の保証

（３）正規の専門職の配置について

（４）地域との関係づくり

7
4番
竹内達朗

町長
教育長

（１）図書館としての基本計画などについての考え方は

（２）業務委託導入の目的・効果・課題は

（３）町民との関係、ボランティア活用の考え方

（４）学校図書館との連携はどのように行われているか

（５）県内、佐久地域内の図書館との連携は

町長
教育長

（１）利用率向上のための施策

（２）空き室状況をインターネットで閲覧可能にすることは


